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Aos dezesseis dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezessete (16/08/2017), às 11:15 na 

Sala de Reuniões do IPRESF, à Rua Barão do Rio Branco, nº 377, no segundo piso, sala 200-A; 

reuniram-se os membros do Comitê de Investimentos: Luciane Janaína Cardoso Romão, Maria 

José Costa, Beatris Dircelha dos Santos, Roberson Alberto Maciel, e Maximilian Scharmitzel. 

Convocados ordinariamente, em conformidade com o calendário anual de reuniões. A 

Presidente, Sra. Luciane Janaína efetuou contagem e solicitou que fosse realizado registro de 

quórum, declarando aberta a reunião. Passou, então, à ordem do dia, que tem na pauta a 

Aplicação dos Valores dos Repasses Mensais. A presidente informou aos presentes que, em 

consulta à SMI PRIME, a recomendação é pela aplicação dos produtos atrelados ao IRF-M1 da 

Caixa Econômica Federal – Fundo Caixa Brasil Títulos Públicos IRF-M1 (CNPJ: 10.740.670/0001-

06). Assim, teríamos o valor do APORTE PREVIDENCIÁRIO R$299.094,39 e o valor de 

R$1.045.549,29 referente aos repasses previdenciários regulares. A Presidente informou, 

ainda, que na apuração dos valores recebidos não foi possível identificar uma parte dos 

mesmos. Assim, caso valores suplementares sejam encontrados ou depositados, que sejam 

destinados ao mesmo Fundo de Investimento acima mencionado. Citou que o SAMAE 

normalmente efetua os repasses mensais entre os dias 26 e 31 de cada mês, e que seria 

prudente investir estes valores já no momento do recebimento, já em agosto. Não precisando 

aguardar a próxima reunião, que se daria somente em 20-25 dias após o recebimento. O 

comitê se manifestou favoravelmente. No uso da palavra livre o secretário informou que em 

contato com a SMI, questionamos acerca da concentração de valores nos fundos indexados ao 

IRF-M, se isto não poderia trazer risco adicional à carteira de investimentos ou ainda retorno 

abaixo do permitido pela diversificação de produtos. Tal questionamento se deu em virtude 

de os produtos em questão concentrar 66% dos valores, e se considerarmos os fundos 

indexados ao DI teríamos mais de 80% nestes produtos. Assim em contato telefônico, 

consultamos a SMI por meio do sr. José Guilherme, quem nos informou que o IRF-M é quase 

um DI melhorado, e que embora haja concentração ela pode ser vista como sadia pois 

representa liquidez. E ainda que alongamento de prazo na carteira seria possível por meio dos 

fundos IMA-B, mas que tem como ponto crítico o ponto de entrada, devido à sua volatilidade. 

Comentou da possibilidade de credenciamento de outras instituições financeiras, com vista ao 



Fundação Instituto de Previdência Social dos Servidores de São Francisco do Sul - IPRESF 

_________________________________________________________________________________ 

2 
Rua Barão do Rio Branco, 377 – Sala 200A – Centro – São Francisco do Sul 

CEP: 89240-000 – Telefone: (47) 3449-0384 

 

 

 

LUCIANE JANAÍNA C. ROMÃO 
PRESIDENTE 

 

BEATRIS DIRCELHA DOS SANTOS 

MEMBRO 
MARIA JOSÉ COSTA                   

MEMBRO 
 

 

 

 

MAXIMILIAN SCHARMITZEL                                                          

MEMBRO 
 

ROBERSON ALBERTO MACIEL 
SECRETÁRIO 

 

30 

31 

32 

33 

34 

35 

36 

37 

acesso a melhores produtos, especialmente os multimercados. Acerca da Política de 

Investimento que teve seu prazo de informação e alimentação nos meios legais antecipado. A 

conselheira Beatris, sugeriu que o credenciamento seja iniciado o quanto antes. Comentou 

que o adiantamento dos trabalhos seria positivo para o novo comitê que será empossado ainda 

este ano. Ninguém mais tendo nada a acrescentar, às 11h40 a Presidente deu por encerrada a 

reunião e eu, Roberson Alberto Maciel – Secretário, digitei todos os fatos de forma verdadeira 

no presente instrumento, que assinado por todos os presentes seguirá em três vias de igual 

teor e valor para publicidade e aos arquivos. ///////////////////////////// 


